



## Cross académique

publié le 17/12/2010

mercredi 15 décembre 2010

Une seule élève est allée à Bressuire représenter les couleurs de Coulonges :

**Coline Duriveau** dans la catégorie minimes filles.

Les conditions étaient bien plus favorables : soleil et ciel bleu.

Coline a réalisé une excellente course et termine à la 24 ème place sur 120 participantes.

L'aventure s'arrête là...

FELICITATIONS COLINE !!!!!!!

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.